



Viktoria Stranzinger ist erneut ausgezeichnet. © FotoloungeBlende8

## »Köchin der Köche«: Viktoria Stranzinger erhält höchste Auszeichnung des VKÖ

Es ist keine Unbekannte, die in diesem Jahr mit der größten nationalen Ehrung des Verbands der Köche Österreichs ausgezeichnet wurde: Viktoria Stranzinger. Damit ist die Chefin der oberösterreichischen Cook up Kitchen erst die zweite weibliche Titelträgerin.

Für Viktoria Stranzinger geht es weiter steil bergauf: Erst im April wurde sie in mehr als 120 Jahren Geschichte der Köche\*innen – vormals Köche – Oberösterreichs zur ersten <u>Obfrau der Sektion</u> gewählt, nun ehrt sie der <u>Verband der Köche Österreichs</u> (VKÖ) mit der höchsten Auszeichnung des Verbandes für verdienstvolle Köch:innen. Seit 1993 wird der »Koch der Köche« vergeben, Stranzinger wird nach Pâtissière und Konditorweltmeisterin <u>Eveline Wild</u> aus dem <u>Wilden Eder</u> die zweite weibliche Titelträgerin in 30 Jahren. Ganz zur Freude der Cook up Kitchen-Inhaberin: »Ich bin unheimlich stolz, eine der höchsten Auszeichnungen zu haben, die man sich nur wünschen kann.« Gerechnet habe sie mit der Anerkennung nicht.

## Verdienste um die Kochkunst Österreichs

Grund für die Wahl des VKÖ waren neben der hervorragenden Leistungen der 39-jährigen Küchenmeisterin auch ihre besonderen **Verdienste um die Nachwuchsförderung** und den Berufsstand der Köch:innen. In ihrer Kochschule in Aurolzmünster bringt sie Schulklassen, Kindern, **Lehrlingen** und Erwachsenen das Kochen und die moderne Küche näher. Einem breiteren Publikum wurde Stranzinger zudem durch ihren Sieg bei der **Puls 4-Kochshow** »**Kochgiganten**« bekannt. Die Auszeichnung gilt darüber hinaus als Würdigung ihrer Verdienste um die Kochkunst Österreichs.

## Zukunftspläne

Ganz ihrem Naturell nach, setzt sich Stranzinger aber nun nicht zur Ruhe. Ganz im Gegenteil: Nachdem die Kochschule rasch zu einem <u>Catering</u>-Unternehmen angewachsen war, wird im Mai 2024 eine eigene Eventlocation in Utzenaich (Bezirk Ried im Innkreis) öffnen. Zuvor geht es für die »Köchin der Köche« aber noch zur Forschungsstation Neumayer III in die Antarktis. Von Mitte Oktober bis Mitte März wird sie auch dort den Gaumen der Besatzungsmitglieder kulinarisch verwöhnen.